

# Hinter der Maske

Von Sayu-chan990

## Prolog:

(A.P.v. Kidou)

[Aktuelles alter: 8]

Ich weiß noch es war ein Dienstag, im Herbst. Das Schuljahr war einen Monat alt und es war schon fast Winter.

Es war Nachmittag, da kamm Trainer Kageyama mit Neuigkeiten herein. Er hatte einen neuen Spieler für die Mannschaft, sein Name war Sakuma. Damals dachten wir alle er sei ein Mädchen, als dieses Missverständnis dan aufgelöst wurde mussten wir alle lachen.

Er war schon gut, aber nicht herausragend. Ich hatte immer das Gefühl er wollte das auch nicht, er wollte nicht heraus ragen. Aber wie gesagt, es war nur ein Gefühl... aber viel beschäftigte ich mich damit nicht.

[Aktuelles alter: 14]

"Kidou! Mach schnell! ", rief der braun haarige Torwart quer durch die Halle  
"Ja! Ich mach ja schon!", antwortete ich und Band fix meine Schuhe zu, als mein Freund auch schon weiter lief, ich ihm hinterher.

Wir rannten nach draußen auf den Platz, wo der Rest der Mannschaft auch schon wartete.

"Da seid ihr ja", kamm es von Wataru "Nächstes mal aber etwas beeilung"

"Ja, tut mir leid", entschuldigte ich mich, weil ich eigentlich nie zu spät war.

"Wo ist eigentlich Sakuma?"

Jetzt wo Genda es sagte, fiel mir ebenfalls auf das er fehlte.

"Er ist schon mal vor", erklärte Daiki "der Trainer wollte noch was mit ihm besprechen"

"Ja, schön. Wir müssen jetzt aber wirklich los!", hetzte Wataru und rannte vorraus.

Wir alle hinterher, natürlich überholte ich und war schließlich als erster da, wo auch schon Kageyama und Sakuma warteten.

"Da seid ihr ja", sagte der Trainer als hätte er uns nicht erwartet. "Los, warm laufen"

Gesagt, getan. Wir alle rannten einige runden und dan ging das Pausenlose training los.

Nach einer weile lief ich langsamer um das Gespräch von meinen Freunden Genda und Sakuma hören zu können. Und Ja, ich liebe es zu lauschen.

"Worüber hast du eigentlich mit dem Trainer geredet?", fragte Genda

"Nicht wichtig", antwortete Sakuma

"Nicht wichtig?"

"Ja, nicht wichtig"

"Sicher?"

"Sicher"

"Was genau heißt 'nicht wichtig' den?"

"Es heißt, das es für dich nicht wichtig ist. Und jetzt sollten wir die runden weiter laufen"

Damit beschleunigte Sakuma seinen lauf und lies einen verwirrten Genda zurück. Ich konzentrierte mich wieder aufs Training, schließlich war bald das Football Frontier.